

DE PESCADORES DESAPARECIDOS

Solicitan pensión de gracia para familias

LINARES. Tras la intervención del diputado Jaime Naranjo, en la Comisión Investigadora de la Cámara de Diputados, por la desaparición de la lancha Bruma, se aprobó de manera unánime oficiar al Presidente de la República Gabriel Boric, la solicitud de conceder pensiones de gracia a las familias de los siete pescadores desaparecidos tras la colisión y destrucción de la lancha Bruma, ocurrida en la madrugada del pasado 30 marzo, en la zona del Biobío. “Quisiéramos pedirle a

la comisión que le enviemos un oficio al Presidente de la República, incluso con efecto retroactivo, para que se les pueda conceder pensiones de gracia a las familias de los pescadores desaparecidos. Creo que es una acción muy oportuna. Estoy seguro que las familias deben estar con serias dificultades económicas y, por tanto, no estamos cometiendo ninguna imprudencia como comisión, de solicitar que ya se les conceda una pensión de gracia, por parte del Presidente, a las fami-

lias de los pescadores artesanales”, señaló el diputado Naranjo.

TRAGEDIA

Una vez ocurrida la tragedia un grupo transversal de diputados del Maule, presentaron una comisión investigadora por la desaparición de la lancha Bruma y sus tripulantes, con el fin de fiscalizar el cumplimiento de las funciones de vigilancia, control y fiscalización de las actividades pesqueras e industriales en las zonas costeras. Además de evaluar la actuación

de los servicios públicos involucrados antes, durante y después del trágico hecho, así como posibles negligencias, omisiones o faltas. El propio diputado Naranjo destacó la importancia de esta señal hacia las familias afectadas. “Todos los organismos del Estado, el Poder Judicial y el Parlamento, estamos cumpliendo nuestra tarea para esclarecer estos hechos. Es una señal potente que no estamos indiferentes ante esta tragedia que enluta a nuestra región”, dijo.



“No estamos cometiendo ninguna imprudencia como comisión, de solicitar que ya se les conceda una pensión de gracia”, recalzó el diputado Jaime Naranjo.